



MARZIPAN AUS LIEBE. SEIT 1806.



Lübeck, 31.07.2017



Plötzlich 30 – Niederegger präsentiert UNESCO-Welterbe aus Marzipan



„Plötzlich 30“ – Unter diesem Motto feiert die Hansestadt Lübeck ein Jahr lang das 30-jährige Jubiläum des UNESCO-Welterbes. 1987 waren der historische Stadtkern und die ausgeprägte, einzigartige Stadtsilhouette mit den sieben Kirchtürmen dem UNESCO-Komitee Grund genug, die Altstadtinsel zum Weltkulturerbe zu erklären.



Aus diesem Anlass ist aktuell im Café Niederegger die Lübecker Altstadt aus Marzipan ausgestellt. In über 500 Stunden Handarbeit schufen Niederegger Konditoren detailgetreue Nachbildungen der bekanntesten Lübecker Bauwerke, darunter das Holstentor, die Marienkirche, die Salzspeicher, die Schiffergesellschaft und die typischen Giebelhäuser.



Sowohl in den Schaufenstern als auch im Marzipan-Museum können Lübecker und Besucher die Kunstwerke bestaunen und die liebevoll gestalteten Details der Sieben-Türme-Stadt entdecken.



Für die Nachbildungen wurde das Original-Niederegger-Marzipan mit Hilfe von Fotos und Abbildungen in Handarbeit modelliert und mit Farbe versehen. Auch wenn der Anblick dem einen oder anderen Marzipanliebhaber das Wasser im Munde zusammenlaufen lässt – für den Verzehr sind diese Kunstwerke nicht gedacht. Dafür gibt es im Jubiläumsjahr eine kleinere Version der Lübecker Altstadt mit dem Logo der LTM-Kampagne „Plötzlich 30“ im Café Niederegger zu kaufen.



Die Lübecker Altstadt aus Marzipan im Niederegger-Museum.



PRESSEKONTAKT

Kathrin Gaebel
Eva Mura

Telefon: 0451-5301 284
presse@niederegger.de

J.G. Niederegger GmbH&Co. KG
Zeißstraße 1-7
23560 Lübeck

www.niederegger.de